

Piragüismo

Cuatro asturianos en el Europeo sub-23

La gijonesa Sara Ouzande, gran baza en el K-1 200 metros

Cangas de Onís, J. M. CARBAJAL

Desde la tarde del lunes se encuentran en Bascov-Budeasa (Rumanía) la selección nacional española sub-23 de aguas tranquilas que participará, a partir de mañana y hasta el domingo, en el Campeonato de Europa de piragüismo en aguas tranquilas. Entre los integrantes del combinado nacional están cuatro kayakistas asturianos: el maliayés Javier Cabañín Barturen, Benjamín Ramírez Gómez (Escuela de Piragüismo Aranjuez) y Aarón Diéguez Buceta (Kayak Tudense). Por su parte, Cabañín, asimismo paleará esa jornada el K-1 500 metros.

La gijonesa Sara Ouzande Iturralde, actual subcampeona del Mundo (Montemor-Portugal) en K-1 200 metros, en categoría sub-23, se perfila como una de las grandes bazas de la selección española en la cita continental de Rumanía, en la prueba de K-1 200 metros. Del mismo modo, Sara y Miriam Vega Manrique, formando tripulación con la gallega Tania Fernández y la vasca Begoña Lazkano lucharán, por las medallas en K-4 500 metros.



Sara Ouzande. | J. M. CARBAJAL



Javier Cabañín. | J. M. CARBAJAL

Kiko Vega renuncia al Mundial de Tahití. El cangués Kiko Vega Suárez (Sociedad Cultural y

Deportiva de Ribadesella) no irá al Campeonato del Mundo Ocean Race de surfski, que se disputará en Tahití Nui (Polinesia Francesa), del 2 al 4 de octubre. Vega, que había entrado en la convocatoria en sustitución de Alvaro Fernández Fiuza (Grupo Cultura Covadonga) que renunció por motivos económicos - la Federación Española destina una ayuda de solo 1.000 euros - se encontró en idéntica tesitura a la del palista grupista, por lo que, finalmente, descartó acudir a esa cita.

Ciclismo

Cangas de Onís solicita una etapa de la Vuelta a España

Cangas de Onís, J. M. CARBAJAL

Cangas de Onís suspira por albergar, nuevamente, un final de etapa de la Vuelta Ciclista a España en el concejo en la edición de 2016. Así se lo transmitió el alcalde cangués José Manuel González Castro, mediante una misiva remitida antes de la celebración del final de etapa de Sotres, al director general de Unipublic, Javier Guillén.

“Nos gustaría que la organización considerase la opción de una cronoescalada desde la ciudad canguesa a los Lagos de Covadonga”, manifestó ayer a LA NUEVA ESPAÑA el alcalde González Castro.

Sea como fuere, basta recordar que desde 1974, la ciudad canguesa fue en veinte oportunidades sede de salida de etapa de la Vuelta Ciclista a España, la última ocasión en 2007. Además, la urbe canguesa también albergó otros tres finales de etapa (1974, 1976 y 1978). Y por si fuera poco, los míticos Lagos de Covadonga han sido final de etapa, igualmente, en otras veinte ocasiones, la última de ellas en el año 2014 cuando triunfó en las inmediaciones del área de Buferrera el polaco Przenyślaw Niemiec (Lampre).

Selección para el Mundial. Alejandro Valverde (Movistar) y “Purito” Rodríguez (Katusha) serán nuevamente la punta de lanza entre los nueve integrantes de la selección española que competirán en los Mundiales de Ciclismo de Richmond (Estados Unidos) del 20 al 27 de septiembre. La selección la completan los corredores del Movistar, Jon Izagirre, Juan José Lobato e Imanol Erviti, del Katusha, Dani Moreno, del Astana, Luis León Sánchez, del Lampre Rubén Plaza y del Caja Rural, Luis Más.

Caza

Exitoso comienzo de la temporada en los cotos asturianos

Las sociedades asturianas de caza están satisfechas con el balance de capturas de las dos primeras semanas de la temporada en los diversos cotos. La Parraguesa lleva por ejemplo 35 jabalíes y 4 corzos abatidos en términos de Cangas de Onís y Parres, mientras en el otro extremo de la región, en Coaña, la cuadrilla de Los Plumeros abatió el domingo pasado un corzo y un jabalí en la zona 5 del coto de Coaña. En la fotografía, los integrantes de la cuadrilla de Coaña con las capturas.



UNE

Nutrición y Salud

Una guía visual que explica de forma clara cómo podemos prevenir enfermedades, mejorar nuestra calidad de vida y nuestros hábitos sólo cuidando nuestra alimentación

GRATIS
todos los DOMINGOS

La Nueva España